

Christian Suter



Im Jahr 1976 entschloss sich Christian Suter die Laufbahn als Schiedsrichter in Angriff zu nehmen. Seine höchste Qualifikation erreichte er im Jahr 1991 als er in der 2. Liga, damals noch ohne Assistenten, Fuss fassen konnte. Im Trio von Hubert Nussbaumer nahm er im Jahr 1992 die Rolle eines Assistenten ein und kam in der 1. Liga zu ca. 30 Einsätzen. Im Jahr 1993 folgte die Instruktoren- Ausbildung. Bis ins Jahr 2009 leitete er Spiele in verschiedenen Ligen. Eines seiner Highlights war ein 2. Liga Spiel in der Region Innerschweiz. FC Schötz – FC Gunzwil vor ca. 2500

Zuschauer, in dem es um den Gruppensieg ging. Selbst erlebt habe ich Christian in einem intensiv geführten Spiel von Gehörlosen, in dem er ohne Pfeife, aber mit Fähnchen ausgerüstet, das Spiel souverän leitete. Heute noch ist Christian Suter als zuverlässiger und kompetenter Inspizient unterwegs und fördert die SR nach bestem Wissen. Nicht vergessen darf man seine Tätigkeiten in der Schiedsrichterkommission und im Vorstand des SR-Verbandes der Region Solothurn.

In all den Jahren lernte er viele interessante Personen und Persönlichkeiten kennen. Negative Erlebnisse, die sicher jeder einmal hat, hat er immer abgehackt und versucht etwas daraus zu lernen. Die positiven Erlebnisse in den 40 Jahren überwiegen aber deutlich.

Sei es als Schiedsrichter, SR-Assistent, Instruktor, Inspizient oder Kommissionsmitglied, Christian Suter hat in den 40 Jahren viel Engagement, Herzblut und Freude gezeigt. Er stellte sich immer in den Dienst des Fussballs. An dieser Stelle möchten wir uns für deinen Einsatz in all den Jahren bedanken.

In Anerkennung der langjährigen Tätigkeiten in verschiedenen Funktionen und Rollen beantragt der Vorstand für Christian Suter die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft des SOFV.

Thomas Peduzzi
Präsident Schiedsrichterkommission

DV 2016